

INFO-NÉGO

**DERNIÈRE
HEURE!**



Institut Philippe-Pinel de Montréal

Vol 1 no 01 - Le 19 décembre 2019

Négociation 2020

Le cahier de propositions sectorielles a été adopté

Le cahier de propositions sectorielles a été adopté par les membres de l'Institut Philippe-Pinel de Montréal dans une proportion de 95,4% dans le cadre d'une vote électronique tenu le 18 décembre 2019.

Rappelons que trois grandes priorités de négociation ont été identifiées dans le cahier :

- la protection de l'intégrité physique et mentale;
- la conciliation travail-famille-vie personnelle;
- la reconnaissance de l'expertise.

Les négociations commenceront au début de l'année 2020. L'information sur le déroulement de la négociation sera envoyée régulièrement par courriel aux membres abonnés aux publications numériques du SPGQ.

Le comité de négociation de l'Institut Philippe-Pinel de Montréal